

# 好転の兆し

# KIMASSI

# KANAZAWA

Vol.138  
November

KANAZAWA TOIYA CENTER QUARTERLY NEWS  
URL <http://www.kimassi.or.jp/>

2020年11月

金沢問屋センターニュース

第46回商社対抗ソフトボール大会  
第16回キマシカップオープンゴルフ  
青年部会 キマシさんま祭り  
バトンエッセー  
事務局だより



## 事務局だより INFORMATION

8月

●7月29日～31日・8月3日

一般健診 173名受診  
胃なし一般健診 72名受診

●4日～6日 付加健診、簡易ドック、  
日帰り人間ドック 76名受診

●17日～19日 健康診断 437名受診

9月

●3日 理事会

1. 総務委員会より

- (1) 景況調査について
- 2. 組合運営委員会より
- (1) 町内一斉清掃について
- (2) 不燃物有料回収について
- (3) 会館運営について
- (4) 大規模修繕工事計画策定について
- (5) 第10共同駐車場(西側)の修繕について

3. 厚生委員会より

- (1) 新入社員フォローアップ研修について(報告)
- (2) 第46回商社対抗ソフトボール大会について

4. BCP委員会より

- (1) 商団連卸商業団地機能向上支援事業について
- (2) 金沢市卸売業基盤強化モデル支援事業について
- (3) 広報誌第138号発行について
- (4) 会館運営システムの改修について
- (5) 委員会運営について

5. 街力発信委員会より

- (1) 問屋まちスタジオイベントについて

(2) アートパーク「mu-ku」展示作品制作について

6. 青年部会より

- (1) 7月定例会について
- (2) 9月定例会について
- 7. 事務局より
- (1) 家賃支援給付金について

10月

●5日 理事会

1. 総務委員会より

- (1) 土地の交換について
- 2. 組合運営委員会より
- (1) 町内一斉清掃について
- (2) 不燃物有料回収について
- (3) 会館使用料について

3. 厚生委員会より

- (1) 弓取保育園の入園申し込みについて
- (2) 第46回商社対抗ソフトボール大会について(結果報告)

4. BCP委員会より

- (1) 商団連卸商業団地機能向上支援事業について
- (2) 金沢市卸売業基盤強化モデル支援事業について

5. 街力発信委員会より

- (1) アートパーク「mu-ku」展示作品制作について

6. 問屋町交通安全対策協議会より

- (1) 違法駐車取り締まりについて

7. 青年部会より

- (1) 9月定例会について
- (2) 10月定例会について

●13日 町内一斉清掃 126社148名参加

●14日 不燃物有料回収について 24社参加

●29日～30日 青年部会視察研修



(協)ヘイタウン尾道様を訪問



神原汽船(株)様を訪問



### 金沢流通会館 利用のお願い

新型コロナウイルスの影響で、組合の貴重な収入源となっている会館の稼働率が大きく下がっています。会館としても、換気の徹底や消毒、消毒液の設置など様々な対策をとっています。ぜひとも、会館のご利用をお願いいたします。

楠先生の  
ちよとひと言



### 「自分はだまされない」という過信が危ない!

金沢ビジネス研究所 楠 正昭

刑事ドラマのシーンです。突然電話が入り「娘は預かった、明日の正午までに身代金500万円を用意しろ」と。とてつもない額であれば迷わず警察に頼るかもしれませんが、用意可能な金額であれば現金を準備するのではないのでしょうか。「突然襲ってきた脅威」に対して、冷静に判断し行動することは至って難しいものです。

さて、インターネットを利用した犯罪は日々新しいパターンへと変化し続け

ています。メールや画面表示で脅かしたり安心させたり、本物としか思えないホームページをはじめとする偽の道具を準備してみたりと、IT関連のコンサルを得意とする私でも、100%だまされないと言い切ることが難しいほど、巧みなIT犯罪が今は少なくありません。

では、どの様に対策すれば良いのでしょうか。誠に残念ですが、こんな答えしか持ち合わせていません。「必ず自分も襲われる」と口ずさんでから、IT機器の電源スイッチをONにすることです。

### 編集後記

この原稿を書いている9月14日、つい先程、菅義偉氏が新総裁に選出されました。果して解散総選挙はあるのか? アメリカ大統領はトランプ氏かバイデン氏か、どっちだ? コロナの第三波は来るのか? 来たる2021年、東京オリンピックは開催出来るのか? この広報誌が発行されている時点では、大体分かっていることでしょう。経済も含めた社会の未来が大きく変わり出すことは間違いないさぞ。時代が変わっても変えてはならぬこと、そして変えなくてはならぬことを皆で話し合いながら、問屋センターの未来を創っていきましょう。(Y.N)

第46回

# 商社対抗 ソフトボール大会開催

第46回商社対抗ソフトボール大会が9月6日(日)、金沢市営専光寺ソフトボール場で行われ、6社6チームが参加しました。

当日は残暑が厳しく、最高気温33.5度の真夏日だったため、試合時間を短縮して行いました。参加チーム数が6チームと若干少なかったのですが、例年通り大きな盛り上がりを見せました。決勝戦は、数年ぶりの大会出場となった(株)マルシンと王者(株)丸菱の対戦となりました。結果は、打力で勝る(株)丸菱が勝利！これにより、(株)丸菱が16回目の優勝を果たしました。



大活躍の田村優衣さんにMVP。

打撃賞の三浦李枝さん。

中村綾さんに敢闘賞が贈られた。

王者は強かった！16回目の優勝を果たした丸菱チーム。



惜しくも準優勝、マルシンチーム。

【結果】

優勝	(株)丸菱
準優勝	(株)マルシン
最高殊勲選手賞	田村 優衣 (株)丸菱
打撃賞	三浦 李枝 (株)丸菱
敢闘賞	中村 綾 (株)マルシン

## 青年部会活動報告

# キマツシさんま祭りを実施



ドライブスルーで感染対策も万全。

10月1日(木)、青年部会が団地内の皆様を対象にさんま祭りを開催しました。コロナ禍でも活気のあるイベントを行うことで、日頃お世話になっている各社の皆様に感謝と慰労の気持ちを伝えたい、また、少しでも青年部会を知ってもらおう機会にしたいと実施したものです。

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、チケットは事前に販売し、会場の金沢流通会館駐車場でドライブスルー形式にて受け渡しを行いました。焼きさんま

1匹100円、秋鮭親子ごはん300円で販売したところ、販売目標の焼きさんま1000匹、秋鮭親子ごはん1500食を完売中でも秋鮭ご飯は即日完売してしまい、ご迷惑をおかけしました。

当日は天候にも恵まれ、最高のさんま日和になりました。初めての開催で慣れない運営があったこととお詫び申し上げますとともに、たくさんのご注文を承り、ご好評を頂いたことに御礼申し上げます。今後も青年部会の活動にご期待ください！

**部会員募集中！**

### 青年部会に参加しませんか

満50歳未満の組合員の経営幹部を中心に構成し、組合の将来イメージを描きつつさまざまな提言を行っています。現在も20名を超える方が活動しています。ぜひご参加ください。

●ご興味のある方は事務局までお問い合わせください。

### 三密を避けて 新入社員 フォローアップ 研修

8月24日(月)に新入社員フォローアップ研修を実施しました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年4月に行っている新入社員研修や電話教室を開催できませんでした。今回の研修は、いわゆる「三密」を避けて参加者同士の間隔を開け、グループディスカッションなどを除いた内容での実施となりました。

第16回

# キマツシカップ オープンゴルフ開催

第16回キマツシカップ・オープンゴルフが10月10日(土)、ゴルフ倶楽部金沢リンクスにおいて行われました。



優勝の谷波憲一さん。

台風の影響も心配されましたが、23社60名が参加。競技はダブルペリア方式で行われ、各々腕を競い合いました。

なお今回は、新型コロナウイルスの感染拡大予防策として競技後の懇親パーティーを中止し、表彰式も行いませんでした。

【結果】

	OUT	IN	グロス	ハンディ	ネット	
優勝	谷波 憲一 (株)マツモト	46	46	92	22.8	69.2
準優勝	面 雅樹 (株)トルハート	42	42	84	12.0	72.0
第3位	源野 茂 (株)シキケミカル	50	45	95	22.8	72.2
第4位	喜多 悟 成瀬電気工事(株)	43	51	94	21.6	72.4
第5位	粕野 将寛 (株)キョー・エイ	45	43	88	15.6	72.4
第6位	高道 勝彦 (株)オーティラパー	49	49	98	25.2	72.8
第7位	斉藤 佳夫 (株)オータニ	49	46	95	21.6	73.4
第8位	藤江 裕 (株)和創	44	45	89	15.6	73.4
第9位	塩田 有恒 (株)ソテック	43	45	88	14.4	73.6
第10位	北川 隆博 泰和ゴム興業(株)	50	48	98	24.0	74.0
第11位	中谷 一芳 (株)丸菱	40	39	79	4.8	74.2
第12位	宮田 利朗 (株)アイネックス	45	45	90	15.6	74.4
第13位	塚野 兼将 成瀬電気工事(株)	49	46	95	20.4	74.6
第14位	松岡 浩一 (株)トミショープラン	44	45	89	14.4	74.6
第15位	川原 要一 小川商事(株)	49	45	94	19.2	74.8



# バタムンヘッセー vol.301

## コロナ禍で趣味を見直す



株式会社ほくつう社長  
早川 信之

新型コロナウイルス感染が拡大してからは行動範囲が制限され、「巣こもり」という言葉を頻りに聞くようになりました。自宅で過ごす時間が増え、若年期から今までの趣味について改めて考えることが多くなりましたので、私事で申し訳ありませんがご紹介させて頂きます。

とはいえ、「飽き性」なんでしょうね。新しいものにはすぐ飛び付き、道具もひと通り揃えるのですが、いかんせん続かないのです。長年やり通したものが少なく、多趣味といえは響きがいいのですが、何一つ極めるには至っていません。

●30代ー釣り

海釣りにはかなり熱を上げていました。投げ釣り、磯釣り、船釣りといういろいろ経験しましたが、釣った魚を自分で調理して家族に振る舞う、そして自分でも堪能、いいですね。毎週のように奥内の釣り場をめぐる釣果に「喜」していました。

●40代ーバイク

中学生のころ、友人の兄が大型バイクに乗る姿を目にして憧れましたが、親と同居している間は危険だからやめてと言われ、親元を離れてからは自動車のほかにバイクを所有する余裕もなく、思いは徐々に薄れていきました。ところが、40歳を過ぎたころバイクへの思いが突如再燃し、我慢できずに大型免許を取得(優秀な成績で！)、親父ライダーとして週末のたびに早朝ドライブを楽しむようになりました。

●そして今

特に入れ込んでいた趣味もなく、思いっきり余暇を過ごしています。そんな中で50代から始めたゴルフをする機会が多く、運動不足解消として気軽に楽しんでいます。今後は、釣りの農作業など、今まで手がけた趣味を生かして充実した人生を過ごしたいと思っています。

新型コロナウイルス感染が拡大してからは行動範囲が制限され、「巣こもり」という言葉を頻りに聞くようになりました。自宅で過ごす時間が増え、若年期から今までの趣味について改めて考えることが多くなりましたので、私事で申し訳ありませんがご紹介させて頂きます。

とはいえ、「飽き性」なんでしょうね。新しいものにはすぐ飛び付き、道具もひと通り揃えるのですが、いかんせん続かないのです。長年やり通したものが少なく、多趣味といえは響きがいいのですが、何一つ極めるには至っていません。

●30代ー釣り

海釣りにはかなり熱を上げていました。投げ釣り、磯釣り、船釣りといういろいろ経験しましたが、釣った魚を自分で調理して家族に振る舞う、そして自分でも堪能、いいですね。毎週のように奥内の釣り場をめぐる釣果に「喜」していました。

●40代ーバイク

中学生のころ、友人の兄が大型バイクに乗る姿を目にして憧れましたが、親と同居している間は危険だからやめてと言われ、親元を離れてからは自動車のほかにバイクを所有する余裕もなく、思いは徐々に薄れていきました。ところが、40歳を過ぎたころバイクへの思いが突如再燃し、我慢できずに大型免許を取得(優秀な成績で！)、親父ライダーとして週末のたびに早朝ドライブを楽しむようになりました。

●そして今

特に入れ込んでいた趣味もなく、思いっきり余暇を過ごしています。そんな中で50代から始めたゴルフをする機会が多く、運動不足解消として気軽に楽しんでいます。今後は、釣りの農作業など、今まで手がけた趣味を生かして充実した人生を過ごしたいと思っています。